

Para compartir, crear y conectar

# Municipalidad de Punta Arenas invita a 5ta feria inclusiva con 15 agrupaciones en Zona Austral

● La iniciativa busca visibilizar el talento y esfuerzo de sus integrantes, y promover una sociedad más inclusiva y empática.

**Texia Padilla**

periodistas@elpinguino.com

Este sábado 26 de julio, desde las 14 hasta las 19:00 horas, el Salón de Exposiciones de Zona Austral -frente a la pista de patinaje- será escenario de la quinta feria de inclusión organizada por la municipalidad, una instancia que reúne a 15 agrupaciones de la comuna vinculadas a la discapacidad.

El alcalde Claudio Radonich extendió la invitación a toda la comunidad: “Estamos muy contentos de invitarlos a todos este sábado, donde vamos a estar con 15 agrupaciones mostrando sus lindos productos y visibilizando temas im-

portantes. Lo que buscamos finalmente es que nuestra sociedad sea más inclusiva, con espacios donde tanto niños como adultos puedan desarrollarse y compartir en familia”.

Además de ser una vitrina de creatividad y compromiso, el encuentro será una oportunidad para adquirir productos únicos hechos por personas con discapacidad. Entre ellos destaca un posavasos, elaborado con esmero y buen gusto, que la municipalidad ha elegido como obsequio para visitantes nacionales e internacionales. “Esto no es caridad, esto es convicción. Son productos maravillosos, hechos con talento y corazón. Invitamos a empresas y a la comunidad a sorprenderse con la variedad de regalos ideales para Fiestas Patrias o Navidad”, agregó Radonich.

La profesional del Programa de Discapacidad, Carolina Nesbeth, explicó que el evento tendrá un doble enfoque: exhibición e información. “Vamos a mostrar los trabajos que realizan las 15 organizaciones IPAR de la comuna. Ya nos reunimos con ellas



CEDIDA

**La feria de inclusión es organizada por la Municipalidad de Punta Arenas.**

para organizar los espacios de exposición y esperamos que el público se acerque y participe”.

Serán parte de la cita agrupaciones como Merakia, Madaun, Manos del Viento y Patagón Inclusiva, entre otras. La invitación queda abierta para disfrutar de una feria de talento, diversidad y de compromiso de una comunidad que avanza hacia la inclusión.

Radonich destacó que esta feria, ya instalada

como un referente de inclusión en Punta Arenas, busca consolidarse como una tradición anual que conecte a la ciudadanía con el trabajo constante de agrupaciones que transforman la discapacidad en oportunidades. Con cada edición, se fortalece el vínculo entre vecinos, instituciones y emprendimientos locales, reafirmando que una ciudad inclusiva no sólo acoge, sino también reconoce y celebra el aporte de todos sus habitantes.

